



Jahresbericht 2017

Bericht der Männerriege

zuhanden der 46. Generalversammlung des Turn- und Sportvereins Schönembuch vom 26. Feb. 2018.

Die Männerriege weist nach wie vor einen sehr knappen Bestand an Turnern auf. Es reicht gerade, um doch (fast) jeden Dienstag ein Training mit sechs bis acht Turnern durchführen zu können. Zum Training gehört bei uns stets ein kleines Spielchen (im Sommer Fussball oder Korbball, im Winter Unihockey), dann ein Einlaufen sowie anschliessend das Faustball-Spielen. Nach dem eigentlichen Training gehört auch die Geselligkeit mit der Einkehr in unsere Stammbeiz Rest. Bad dazu.

Neben dem Turnbetrieb haben wir uns sportlich an der Meisterschaft und Turnieren betätigt. Dabei haben wir im 2017 den 3. Schlussrang "abonniert":

Winter 2016/2017

Nach der Vorrunde noch auf Rang 2, waren eine Niederlage und drei Unentschieden in der Finalrunde zu mager für ein besseres Ergebnis. Es resultierte der 3. Schlussrang.

Sommer 2017

Das nasse Terrain während der 2. Runde machte den TSVS-Faustballern mehr Mühe als ihnen lieb war. Die zwei Niederlagen an dieser Runde waren eine zu grosse Hypothek für ganz nach vorne. Darum: wieder Rang 3.

Winter 2017/18

Absolut ausgeglichen war die Meisterschaft in diesem Winter, vier Teams lagen am Ende 1 Punkt auseinander. Auch Schönembuch fehlte nur dieser eine Punkt zum Meistertitel, so gab es halt wieder den 3. Schlussrang.

Am Dorfturnier in Allschwil startete der TSVS ausgezeichnet und gewann die ersten beiden Spiele. Die beiden weiteren Spiele gingen nach dem verletzungsbedingtem Ausfall unseres Hauptangreifers dann verloren. Dies ergab aber immerhin noch den 3. Rang.

Das nächste Dorfturnier findet am 18. März 2018 statt, Zuschauer sind herzlich willkommen.

Zum Jahresprogramm gehörte auch 2017 ein (anspruchsvoller) Männerriegebummel: wandernd ging es von Delémont hoch zum Pierreberg mit Mittagessen im dortigen Bergrestaurant und anschliessend weiter über die Jurahöhen bis nach Bärschwil, wo wir pünktlich mit den ersten Regentropfen eintrafen.



Die Männerriege auf ihrem Bummel beim Bergrestaurant Pierreberg



Andreas Bubendorf
Leiter Männerriege/Faustball